



# La investigación financiada por Europa duplicó sus proyectos durante 2017

Se pasó de 9 a 17 y las ayudas concedidas para contratos de formación predoctoral en la USAL sumaron 222 en 2017 con un leve aumento respecto a las 209 del año anterior

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La USAL obtuvo unos positivos datos en materia de nueva financiación para su actividad investigadora durante el pasado año. Según se recoge en el último informe que ha confeccionado la Comisión de Docencia e Investigación, que fue presentado en la sesión ordinaria que celebró el Claustro el pasado 3 de mayo bajo la presidencia del rector Ricardo Rivero, durante el pasado año se incremen-

taron los proyectos de investigación que obtuvieron financiación, que alcanzaron un total de 316, por encima de los 306 formalizados en el año 2016. Destacó especialmente la línea ascendente de los nuevos proyectos sufragados con financiación europea, ya que prácticamente se duplicaron evolucionando de los 9 contabilizados en 2016 a 17 durante 2017.

Además de los citados anteriormente, durante la pasada anualidad se mantuvieron activos un total de 427 proyectos de investigación, de los que el grueso más importante son los que están vinculados y financiados con fondos procedentes de convocatorias del Ministerio de Economía y Competitividad.

En un segundo peldaño, desde el punto de vista numérico, figuran los proyectos que cuenta con financiación de la Unión Europea, seguidos

de los 50 correspondientes a convocatorias y programas auspiciados por la Junta de Castilla y León. Además, hay 17 que responden a convocatorias de la Diputación de Salamanca, 53 de la propia Universidad y 62 de otras instituciones.

## Contratos

Por otro lado, las ayudas para becas y contratos de formación predoctoral en activo ascienden a 222 (con un ligero aumento en 2017, frente a las 209 de 2016) y de ellas, 52 son financiadas por la propia Universidad salmantina.

En lo que respecta a las ayudas para contratos posdoctorales, se lograron 46. Además, llegaron a 130 las ayudas para contratos de técnicos de laboratorio y a 254 los contratos de personal con cargo a proyectos de investigación y contratos rubrica-

dos según el artículo 83. En total, fueron 652 contratos de investigación en sus diversas modalidades, con un sustancial incremento del 50% respecto a 2016, cuando se alcanzaron 437.

Por otro lado, la convocatoria interna del programa estatal Beatriz Galindo de atracción de nuevo a España del talento investigador se encuentra abierta en estas fechas. Para las cinco propuestas que puede realizar la USAL se aprobó en abril la composición de las comisiones delegadas del Consejo de Investigación y Docencia, que deberán valorar las candidaturas.

Con respecto a las nuevas líneas de actuación, cabe destacar el convenio suscrito con la Diputación de Salamanca para la financiación con 500.000 euros de proyectos del sector agroalimentario.